TOLEDO.—Año XXXI.--Núm. 8.273 : : Martes 17 de Diciembre de 1935

Redacción y Administración: Calle de Juan Labrador, 5.-Teif. 12

El Cansistorio de ayer

Un sentido discurso del arzobis- los sin trabajo en la po de Toledo al serie entregado Oficina de Colocael decreto creándole cardenal Ascienden a 1.406.-En las

La ceremonia del Consistente d CIUDAD DEL VATICANO.
Con el ceremonial anunciado, se celebro ayer el Consistorio secreto, presidido por Su Santidad.
Paeron designados los nuevos cardenales.
El lavores de missibare del

regron designados los husves cardenales.

El número de miembros del Sacro Colegio, que había descendido hasta coarenta y ocho (veinticheo extranjeros y veintifres italianos), sube, por lo tanto, a sesenta y ocho, es derir, casi el pleno, que es de setenta.

La mayoría vuelve a los italianos, que cuentan ahora con treinta y siete cardenales.

Entre los cuevos cardenales.
Entre los cuevos cardenales figaran monseflores Tedeschimi, Nuncio en Viena; Maglioue, Nuncio en Varsovia; Maglioue, Nuncio en París; Vaspar, arzobispo de Praga; Gomá y Toma, arzobispo de Toledo, etc.

El miercoles los entregara el

de Toledo, etc.

El miércoles les entregará et
Papa el macto, y el jueves, el
capelo cardegalicio, en el curso
de solemnes ceremonias.

das en el mundo entero, que sivo que de advertencia para aquellos que parecen escandalizarse de que la Santa Sede no haya enmplido en estas circunstancias toda su mi-sión divina.

Los nombramientos de cardenales.—La entrega del decreto al cardenal Gomá.-

Tras el discurso del l'ontifice, se han leido los nombramientos de los velote nuevos cardenales, entre los que figuran, con especial gloria de España, el mancio apostolico, munseñor Tedeschini, y el arzebispo de Toledo, doctor Comá

Concluído el Consistorio, es-

Gomá.

Concluído el Consistorio, establece el ceremonial diplomático de la Santa Sede que la noticia sea llevada solemnemente a todos los nuevos cardenales que residen en Roma.

Así el cortejo vaticano, dirigido por el secretario del eminentismo cardenal secretario de Estado y por el maestro de Cámara, ha recorrido los palacios donde se aloja cada cardenal, para hacerie entrega del decreto. Hacía mediodia llegó el cortejo al Colegio Pontificio Español, donde reside el doctor Gomá, azzobispo de Toledo, al que acompañaban en esta ceremonia el embajador de España cerca de la Santa Sede con otros miembros del Colegio, don Buenaventura Pujol, namerosos representantes de todas las comunidades españolas de Roma y los directivos y alamnos de aquel Colegio Pontificio. Leido el decreto por don Carmelo Blay, so eminencia el doctor Gomá ha pronunciado anas palabras de grattud por su elevación para el Santo.

iglesia de Toledo, tan encencida, en vivas tradicionales, en símbo-los augustos, en giorías que lo facron católicas por ser univer-sal y española. Y ha recordado también a España con la prome-sa de ofrecerle a sa paz toda la-hor y vida. Ha tenido, finalmen-te, una paternal atención para los alumnos del Colegio Pontifi-cio.

El discurso del cardenal El discurso del cardena!
Gomá, tan a corazón vivo y a
palabra tan emocionada, fué
cortado de aplansos en varias
ocasiones. Cumplimentáronle al
final las representaciones diplomáticas, el gobernador de la
Ciudad Vaticana, altas dignidades apostólicas y todos los es
pañoles asistentes al acto. El
midroles próximo se celebrará miércoles próximo se celebrará en la basilica de San Pedro el

rapa et maoto, y el jueves, el capelo cardegalicio, en el curso de sotemnes ceremonias.

Alocución de Su Santidad

Ba su alocación el Papa ha confirmado la actitud decidida en el celebre discorso del mes de agosto, en el que aladió al conficto iralo abisinio.

Después de pasar revista adiferentes acontecimientos y rendir homenaje a los miembros del Sacro Colegio fallecidos, el Pontifice anadió que no quería hablar más del conficto abisinio, paes conoce el peligio que puede resultar de las patabras mal comprendidas.

Dijo que las que pronunció hoy, han, sido lo bastante di fandidas para que sean conocidas en el mundo entero. Que sives de agosto, en el que aladió al conficto abisimio, paes conoce el peligito que puede resultar de las patabras mal comprendidas.

Dijo que las que pronunció hoy, han, sido lo bastante di fandidas para que sean conocidas en el mundo entero. Que sive de sa para vez en la pave de la safifica de San Fedro, otros Congarcon escandalizarse de que la safifica, pero, como decimos, as sentencias de san recipio de sa sentencia de san recipio de sa sentencia de san recipio de sa sentencia de san recipio de sentencia de la safifica, pero, como decimos, as sentencias de san recipio de sa sentencia de san recipio de sentencia de la santida de San recipio de la sentencia de la consisterio de las birretas cardenalicias por el Santo Podro el consisterio probleto y la imposición de las birretas cardenalicias por el Santo Padro. El consistencia de la consisterio de la subilida de San Pedro el consisterio probleto y la imposición de las birretas cardenalicias por el Santo Padro. El consisterio de la subilida de la concisión de las birretas cardenalicias por el Santo Padro. El consisterio de la sentención de las birretas cardenalicias por el Santo Padro el Consisterio de la sentención de las birretas cardenalicias con el consisterio per el consisterio probleto y la terce monia de c El préximo dia 19 tendrá lugar la solema ceremonia de investir a los prelados ascendidos del capeto cardenalicio y les serán cotregados los bircetes: Esta ceremonia se celebrará non primera yez en la pave de la hasilica de San Fedro; otrós Consistorios so has celebrado en la basilica, pero, como decimos, es la primera vez que se utiliza la nave.

ve. Se ha levantado el trono pase na revantado e robad par pal delante del altar confesional, que está situado aproximada-mente a la mitad de la oave, pre-cisamente bajo la majestuosa cópula de la basilica. A ambos lados de la oave se

Discurso de su eminencia han preparado tribunas especiales para el Cuerpo diplomático, fras el discurso del Pontifice, se han teido los nombramientos de los velpte nievos cardenales, aristocrania y el sequito del Pontifica de los velpte nievos cardenales, aristocrania y el sequito del Pontifica de la compania del compania del compania de la compania del compania del compania de la compania del compania d

tifice. El Pontifice prounnciará ana importante alocación sobre la

paz.

Bl tema de la alocución dei
Papa versará sobre «Una paz
con justicia». Su Santidad hará
un llamamiento a los estadistas
del mundo para que no burien
las esperanzas de los pueblos en
el universo entero, y especialmente en Europa, donde se tiene
lgran confianza en lograr una
paz «que fortalezca la estabili
dad moral, política y económica».

Enfermedades de los Ojos

Manuel Pelayo OCULISTA

Graduación de la Vista (Cuesta del Carmen - Toledo)

Felices fiestas de Navidad para usted, comprando todos sus artículos en las CASAS MARIN Grandes rebajas en estos días

Beién, 1 Hombre de Palo, 21

obras municipales serán empleados estas días 613

La Oficina de Colocación obrera de Toledo ha facilitado los siguientes datos relativos a los obreros sin trabajo inscrinos:
Agricultores de Toledo, 195; de faera de Toledo, 413; total, 608.

Ves y escuche los nuevos modelos 1936 y quodará maravillado.

Agencia Oliciai "PRILIPS., Plaza de San Agustín, 7 (junto al Cine Tolodo)

El ex ministro don Juan de la Cierva vuelve a la política activa

ACTIVA
MADRIU.—En una de las candidatoras que ya están acopiándose figara el nombre dei ilustre ex ministro monárquico don juan de la Cierva. Es, en efecto, propósito de este el de volver a la vida política activa. El señor Cierva figarará como monárquico independiente.

católicos

La Asociación de Toledo y su provincia

Hoy tengo el contento da anunciaros, que aquel granito de mostaza por vosotros sembrado con tento cariño, germino y llegó a ser arboilllo espiendidamente prometedor; tendrá vida pujante, ya lo veréis, su sombra será acogedora y sus frutos ópimos.

mos. Oue intentaran crudus frios de faera de Toledo, 413; total, 608.

Del ramo de construcción: de Toledo, 270; de fuera, 163; total, 433.

Jornaleros: de Toledo, 58; de feera, 47; total, 105.

Oficios varios de Toledo: 97; de fuera, 38; total, 135.

Total general de obreros parados, 1,281.

A las cifras anterioras hay que agregar 125 inscripcionas nuevas, hechas ultimamente, resultando en total de 1,406 obreros parados.

Los que han comenzado hoya trabajar en las diferentes obras contratadas por el Ayuntamiento son 106, y mañans, en obras diversas por administración muiticipal, se ocaparán otros 500 obrescipal, se ocaparán otros 500 obrescip

Compafieros todos, no excluyo a ninguno: trabajo, trabajo,
trabajo para que nuestra Asociación, al lado de las que exisno esta como corriente lenta, perezosa. Acelerad su paso; esta
actividad será lecnada.
Convicción plena de la misión nuestra y movilización.
Masstros católicos, compafieros:
cooperenos entusiastas a la con
quista da nuestros ideales.

ADELAÍDA R. BOLONIO Toledo, 17-XII-935.

En quince duros

alquilo carto grande con mucho sol, cinco balcones, ventanas, todo exterior, babo, lavabo de agua corriente, stc. Con instala clón de radio.

Plaza de fos Carmelitas Descaizos, número 1. Porteria, darán razón.

Los obreros inscri-A los maestros El Gobierno se pro-1 de marzo

MADRID.—Hoy publicará la «Gaceta» el decreto de suspensión de las sesiones de Cortes basta el primero de enero. El Consejo de ministros había deci-Consejo de ministros había decidido en principio que la suspensión se limitara hasta el día 29 de
diciembre—trece en vez de quinte días—; pero como el decreto
s de disolución ha de coincidir con
el tinal de estas vacaciones—que
se quiere convertir en precurso
n ras de las definitivas—se han hecho delugios el sujato del plazo

de fierra de Toledo, 415, total, 105.

108.

109. Il ramo de construcción: de Toledo, 270; de luera, 163; total, 105.

109. Conciou varios de Toledo, 38; de feara, 47; total, 105.

109. Conciou varios de Toledo; 59; de fuera, 38; total, 136.

109. Total general de obretos prara que manda le commencanto, aqui debes trabajar.

100. Total general de obretos prara que manda le commencanto, aqui debes trabajar.

100. A las cifras anteriores hay a mestro centre de compención de recompención de la macro de la manda de compención de la macro de la

Toledo

Сопсигво

Concurso

Para la construcción y explotación de un kiosko en el solar propiedad del Centro de Artistas e Industriales, sito en le Plaza de la Magdalena, esquina al callejón del Lucio, se abre concurso para que, con arregio al proyecto y bares que obran en esta Secretaría, puedan presentarse en ella, bajo sobre cerrado, proposiciones hasta el día 15 de enero próximo, a tas doce de su noche.

Toledo 16 de diciembre de 1935.—El secretario, 1 Nivairo

Fábrica moderna

de aceite de oliva, en Toledo (capital), se arrienda o explota en compañía, inúti sin garantía y honorabilidad. Barco, 31, Ma-dríd, de doce a dos.

Interesantes pone convocar las declaraciones polífielecciones para el cas del diputado por Toledo, señor Avia

En el Gobierno civil hemos en-contrado esta mañana al diputado a Cortes por esta provincia don Félix

Avia.
Después de felicitarie por salu-dario en aquella casa, a la que no concurría desde hace más de un año, unos dije:
La cosa no tuvo importancia y

La cosa do tuvo importancia y por cilo no merceo que ahora me felicitem ustedes. Dejé de venir al Gabierno, por que su titular de en conces me faitó a una palatra que espontánea y públicamente me dio, y can quien saí procedito, y o no poida tener relaciones de ninguna clase, y las rampi en abellos. Y come por equi no venía deede entonces, he vuelta hoy para saludar al señor gobernador civii interino, al que había ya felicitado por su actuación en assentas de Primera enseñunza, y al que quería ratificar aquella felicitación personalmente. Por lo demás, nada absolutamente tenía que hacer aqui.

Según cais noticias, que sin dod serán incompletas, ya suman 67 los que se disponen a ser candidatos en las proximas elecciones generales por esta provincia y sin contar otras personas prestigiosas que estimo que no pucha fathar en la condinda. Así, pues, antes de ocho dias, a buen seguro que los futuros candidatos se acercarán a un centenar.

Esto para siempre. Y es necesario y conveniente que suceda. No hay que olydiar canno spasiona la política, to anhelado que es el cargo, y el interés lógico y natural de los partidos políticas por tener la mayor representación parlamentarla.

No crea que scan en tan proxima fecia como se dica. Y hasta mo atravo a decir a usted que considero muy probable que no se celebren en algún tiempo. Lerroux trablén dijo una vez que tenis el Decreto de disolación, porque sin dada le fue ofrecido, y loego por motivos fundados, no se liegó a firmar. Entopoes ni existan complicaciones internacionales, ni los graves problemas de derecho constitucional, que as debaten ya maniferamente y que adquirirán integror resonante, que aver dirigió el señor Gil Robbes, mi liustre jefe, ai presidente de las Cortes.

No puedo adelantario sa conteni-

Al presidente de las Corres.

No puedo adelantarle sa contenida per razones de elemental pradencia, como bien comprenderá usted, pero tientro de velniterata untera, pero desente de reiniterata de dia, porque supongo que si agual que coortó con la nota de ayer, tampuco la dejará la censara.

ayer, tampeco la dejará la censara.

Si, la entregó a las cinco de la tarde, y aunque es de tonos elevados y patrióticos, como vorá por el ejemplar que le doy, la censura la lachó en los pariódicos de la noche de la cruz a la fecha pero a las diez, con mayor analedad, ya la habían leido tedos los habitantes de Madrid, y a estas horas lo conoce España entera.

Crei que había usted olvidado el tema provincial. Comprendo su natural cur losidad, que comparco toda la previncia, pero usted se hara perfecto cargo de que yo no puedo contestarie. Creo que hoy tampoco lo podría hacer nadle con probablidades de acterte, porque ya le indiqué antes que considero prematuro habiar de clertas cosas.

No me tire usted de la lengua, Para mi todos dignitimos y honora-bles, y, desde luego; todos con cué-ritos sobrados para representar a la provincia. El Cecrpo electoral será, como slempre, el que decida.

como siempre, el que decida.

No lo sé, al une he preocapado.
Sigo trabajando como el primer da, un poco alejado de estas asuntos, y canado llegae la hors oportuna acataré la resolución de casiquier clase que adopten los jefes y las Asambleas de nuestras organizaciones. Bu política, la primero que hay que ser es disciplinado, y quien la industrian la preocapan las cuestiones que él no ciene que resolver, contro decir a usted que a lo que me pregunta no le puedo contestar, porque a nat me lo tienen que dar resuelto.

mos que to niegan están convenidos de lo contrario. La realidad libera la ferza ludiscutible, y la onica realidad dorá que todas canocenos. Y nada más, que ya le he dicho bastante, y no quería haberle dicho tanto.

VENDO ENSERES bar y mesas de billar. Alcala, 194. Bar.-Madrid

La Navidad del Pobre

Lista de donativos para la suscripción abierta por el señor cardenal-arzobispo

Dog Emilio Grandana, 25 pese-

tas.
Presidenta de la Asociación de Señoras Adoradoras de Nuestra Señora de la Soledad, 50.
Un señor, 10.
Banco Hispano Americano, sucursul de Tulcto, 100.
Banco de Elbao, sucursal de Teledo, 100.
Don Mariano Aiba, 5.

Don Mariano Alba, 5.
Don Pablo Riesco, 5. Parroquia de Santo Tomé.

Tercera lista Doña Petra Domínguez Calvo, 5. Una firmilla piadosa, 5. Doña Hilaria Bertolin 1. Señorita María Gli, 0 50. Don Gregorio Esteban, 10. Señoritas de Estébul, 2.

Parroquia de la Magdalena

Parroquia de la Magdalena

Don Mariano Gómez, 5.

Don Sebastian López, 5.

Don Sebastian López, 5.

Don Debastian López, 5.

Don Dan José Hortado, 5.

Don Bestoquio García, 10.

Doña Dorotes Gil, 1.

Doña Loia S. Contador, 5.

Don Juan Barcban, 5.

Doña Maria Gurtobay, 15.

Conferencias de San Vicente, 25.

Doña Sofia Cantadri, 1.

Don Alberto Náñez, 2.

Señora vioda de Garcés, 10.

Don Lois Garcés, 5.

Don Antolio Locens, 10.

Don Antolio Locens, 10.

Don Antolio Locens, 10.

Don Antolio Cacens, 5.

Don Matolio Rocevas, 6.

Don Matolio Rocevas, 6.

Don Matolio Cacens, 10.

Señoria Rielía, 3.

Don Madesto María, 5.

Señoras doña María y Patricia del Avellana, 53.

Señorita Pilar Martínez Jaime, varias prendas de ropa.

Colegio de Nacetra Señora de los Remedios, na lore de ropa.

Mugyaments rebaja aus precios ZENITH RADIO

Liquidación modelos antiguos Vea los nuevos aparatos Pida catálogo ilustrado

Solicite demostraciones sin compromiso GINER DE LOS RIOS, 4, 3.º (Egificio dal Banco Central)

SE VENDEN

dos casas en Santa Isabei, núme-ro 12 y Plaza de Don Fernando, número 60. — Para tratar, con Bernardino Medina, Cámara Ur-bana, de seis a ocho de la tarde.

En Talavera son recuperados los géneros robados en Navahermosa

TALAVERA DE LA REINA. TALAVERA DE LA REINA. Hace ocho dias se cometió o se simutó an robo, en el pueblo de Navabermosa. Noticioso el capitán de la Guardia civil de esta ciudad de que los géneros robados habdan salido con dirección a Talavura, dispuso un servicio, que ha dado por resultado el hallazgo en una posada de esta población, de vointe fardos grandes, once cajas, dos cajones y an badi, todos ellos con géneros de tejidos, que se valoran en 50.000 pesetas. Los génecos fueron puestos a disposición del juez de Navahermosa que instruye el sumario. Hay varios detenidos.

Usted lo sabé come vo, y como lo sabé la provincia entera. Los más mos que lo piegan están convencimos que lo piegan están convenci-

RAMONA FERNANDEZ Vinda de Permandes

Ofrece a usted comodidad, CONTORT Y BURN SERVICIO PRECIOS ECONOMICOS ESPARTEROS, 8 (Junto a la Puerla del Sol)

MADRID

Dr. N. Peñalver

JARDINES, 5 : TOLEDO

Especialista de Garganta, Nariz y Didos

Consulta todos los días laborables en su Clinica, de diez a una

Para pobres, en la Cruz Roja, los martes y viernes de sels a siete de la tarde

LABRADORES

¿Quereis esperar la oportunidad para poder vender a buen precio vuestras existencias de Trigos, Cebada, Vinos, Aceites, etc.7

Fácilmenta podrets conseguírlo obteniendo un crédito a largo plazo y

a un may módico interés, con la sola garantia de vuestras existencias y sin necesidad de que éstas sean movilizadas de vuestros depósitos o zafras Solicitad más defalles, a impresos necessarios, de

AGUSTIN LOSADA PEREZ

CORREDOR DE COMERCIO COLEGIADO, de TOLEDO GINER DE LOS RIOS (antes Nueva), núm. 14 - Teléfono 110 - Apartado de Correos 17 - Telegramas y telefonemas: "LOSADA-TOLEDO"

Gestiona e interviene créditos personales y con garantia de valores en les Sucursales de los Bancos establecidos en esta plaza.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Castellano, El. 17/12/1935.

DEPORTES Prevención

Campeonato de Liga celebrados el domingo destaca la derrota del Madrid por el Racing

Resultados

PRIMERA DIVISION Madrid, 2; Racing, 4. Barcelona, 5; Oviedo, 2. Osasuna, 6; Sevilla, 3. Athlétic de Bilbao, 3; Valco

cia, 2, Besis 3, Athlesic de Madrid, 0 Héreales, 2; Español, 1. SEGUNDA DIVISION

Primer grupe: Linion de Vigo 2: Celta 2. Sporting, 2; Deportive, 2. Nacional, 5; Stadium Avilés, 0. Vattadolid, 1; Zarageza, 1.

Segundo grupo: Gerona, 5; Badalona, 0, Irún, 6; Júpiter, 1. Baracaldo, 1; Arenas, 2, Sabadell, 4; Donastia, 2.

Tercer grapo: |ercz, t; Mirandilia, 0. Malacitana, 4; Elebe, 1. Levante, 2; Gimnástico, 1 Murcia, 2; Recreative Grana

Comentario

Ha perdido el Madrid sa puesto de lider en circunstancias nada iavorables para él, toda vez que ha sido en su propio terreno. Y es que los magos madrileños se encoctra ron con on enemigo que juega con distintas armas a ellos; rapidez y movilidad durante los noventa minutos, que los madriteños no pudie-ron resistir. Este troplezo equivale a perder el primer puesto de la ciasificación que pasa a poder del Athiette hibaino, vencedor el do mingo, con aporos del facete Valen-

El Barceluna se apuntó, como deciamos en unestro pronostico, una victoria en la que al marcador tra-

El Savilla perdió se foerza eo Pampiona y al gran Hizaguirre le marcaron nada menos que seis tautos; y es que el Osasuna, como el Héreules, en sus campos se crecen, porque ahí está esa victoria de los alicantinos sobre el Español.

El Athlétic de Madrid nada pudo hacer en Sevilla, donde el Beds se adjudică una victoria sumamente ciara. Difícil les va a ser a las hoes tes de Samilier sailt del oltimo

puesto. En el primer gropo de la segunda división destaca ese empate del De-portivo coruñés en el propio campo del Sporting de Gijón. El Zaragoza, con ese empate de Valladolid peede seguir aspirando al primer puesto para el que no le faltan méritos.

En el segundo grupa vencieron

terrenos, a excepción del Arenas, que en Lasesarre se apoderó de una victoria sobre el Haracaldo. Y es me el Arenas oniere polyer a la División de honor y lo conseguirá.

Y en el tercero, también se re-

de Gimnasia

En la Escuela Central de Gimnasia se verificó el domingo un encuentro de «basket-ball» entre dos eggipos de estudiantes católicos. Se alinearon en la siguiento forma Morado.—Alvarez de Lara, Pi

dar, Cejucia, Quijada y Bouso. Blanco. Aguilar, Cirojano, J. Finindo, A. Platado y Fuentes.

El resultado fué un empate nueve pontos. No pudieron des empatar en una prolongación de cinca minutas, por la que se diá terminado el partido con el tanteo aptes

Queremos hacer constar, porque se lo merece, la labor desarrollada en el terreno por los jugadores Alvarez de Lara, que marcó ocho puntos para su equipo y no por Ca snalidad, sino por su buesa coloca ción, saber desmarcarse y gran pre-cisión en el tiro al cesto; Fuentes, muy blen en su papel de defensa. parando balones, rápido y dando juego constantemente a sos companeros de equipo, y Circiano, uno consignió cinco puntos para su equi na. Los demás, bien, y todos muy codiciosos con el batón.

De continuar con ese entusiasmo en un porvenir may próximo, veremos en Toledo bonitos encuentros de este juego, que puede ser practicado por hombres, chicos y chicas y en ci que produce admiración la rapidez de las jugadas, los constantes lanzamientos al cesto y sobre todo... la Ilmpieza con que se juega, hasta el punto que no existe el contacto personal. Por todo ello el espectador, ano lesconociendo la reglamentación, se siente atrajdo y además se entusiasma ranidamente por lo refildo y vistoso que resultan los encuentros.

Versalles

Las mejores medias, guantes, bolsos

> Principe, 9 Alcalá, 9 MADRID

tenido la atención de enviarnos y media y llega a las cuatro. Sa-sobre las medidas de segaridad a adoptar en los trabajos del sub

del Instituto Nacional de Prevision, Sagasta, 6.-Madrid.

Lea usied mañena El Castellano

Las comunicaciones de Toledo

Horarios de trenes

ga a Madrid a las 9,40 (via directa).

Omnibus 621 (segunda y tercera): sale de Toledo a las 13,20; llega a Madrid a las 15,10 (via directa).

Expreso 603 (primera y tercera): sale de Toledo a las 18,15; llega a Madrid e las 20 (vía Aranjar)

nez). Omnibus 623 (segunda y ter-cera): sale de Toledo a las 19,30; lega a Madrid a las 21,30 (vía

directa).

Mixto 683 (primera, segunda y tercera): sale de Toledo a las 21,30; llega a Castillejo a las

геста). Expreso 602 (primera y terce-ra): sale de Madrid a las 9,20; llega a Toledo a las 11 (vía Aran

juez).
Omnibus 622 (segunda y ter-cera): sale de Madrid a las 14; llega a Toledo a las 15,50 (via di-

recta).
Correo 612 (segunda y terce-ra): sale de Madrid a las 19; llega a Toledo a las 20,55 (via directa). Servicio de autocars entre Madrid-Toledo y viceversa Empresas Galiano, Sayalero y Continental Auto. — Centrales: Et CASTELLANO - Teláfono 12

Prevención

de accidentes

El Servicio de Prevención de la Caja Nacional de Seguro de Accidentes del Trabajo ha editado de la mañana, llegando a Madrid a las diez y media. Sale a las once y llega a las doce y media. Sale a las doce y media pride la atención de enviarnos y media y llega a las constro. Sale na las dos las dos y media y llega a las constro. Sale a las dos y media y llega a las constro. Sale a las dos y media y llega a las constro. Sale a las dos y media y llega a las constro. Sale a las dos y media y llega a las constro. Sale a las dos y media y llega a las constro. Sale a las dos y media y llega a las constro. Sale a las dos y media y llega a las constro. Sale a las dos y media y llega a las constro. Sale a las dos y media y llega a las constro. Sale y media y llega a las doce y media y llega a las doce y media y llega a las doce y media.

solvieron los tanteos a favor de los controls que jugaban en su ambiente, destacando la apurada victoria del Murcia sobre el Recreativo granadino.

TEAM

L'In encuentro de «Baskeiballe en la Baccuela Central de Gimmasia

TEAM

L'In encuentro de Abaskeiballe en la Baccuela Central de Gimmasia

TEAM

L'In encuentro de Abaskeiballe en la Baccuela Central de Gimmasia

TEAM

L'In encuentro de Abaskeiballe en la Baccuela Central de Gimmasia las once y media.

Línea de Toledo a Torrijos Pasa por los queblos de Riel ves, Torrijos, Val de Santo Do-mingo, Novés, Casilla Prada, Torre de Esteban Hambrán, Es-calona, Almoróx, Santa Cruz del Retamar y Maqueda. Sale de la calle de Venancio González a las 5,00 de la tarde.

Línea de Toledo a Fuensalida

Servicio de frenes entre

Toledo y Madrid

SALIDA

Correo 613 (segunda y tercera); sale de Toledo a las 7,45; llega a Madrid a las 9,40 (via di recta).

Omnibus 621 (combassida e la Sangre).

Empresa Juan G. Sardinero.
Pasa por Villamiel y Huscas.
Sale de Fuensalida a las ocho de la mañana, y de Toledo a las cin co de la tarde.
Centrales: Fuensalida, calle
H. Ezquerra, 23; Toledo, Santa recta).

Línea de Toledo

Línea de Toledo.

(Estación)

Емргеза Аlедте.

Safida de Toledo (Central, radioyentes. — Recital, —l'rogra-Zocodover, 8), a las 9,15 de la ma de música variada. — 14,30: mañana, 4,30 y 6,15 de la tarde. Ein de la emisica Los domingos y das festivos, a las 9,30 de la noche. — A las 17: Sintonía. — Cartelera. — Programa de música variada. —

Llegada a Toledo, a las 9,10 y 10,50 de la mañana y 7 de la tarde.

Linea de Toledo a Los

Navelmorales

J.J.EGADA

Mixto 682 (primera, segunda y tercera): sale de Castillejo a las 7,40; llega a Toledo a las 8,30.
Omnibus 620 (argunda y tercera): sale de Madrid a lae 7,45; llega a Toledo a las 9,35 (vía directa).

Expreso 602 (primera, segunda y tercera): sale de Madrid a lae 7,45; llega a Toledo a las 9,35 (vía directa).

Expreso 602 (primera, segunda y tercera): sale de Madrid a lae 7,45; llega a Toledo a las 10,15 de la mana.

Servicio de Servicio de la cale de la cale de la cale de Venancio González a Toledo a las 10,15 de la mana.

Empresa Galiano.

Empresa Gallano.
Salida de Toledo, a las cinco
de la tarde; llegada a Talavera,
a las siete.
Salida de Talavera, a las oneve y media de la mañana; llegada
a Toledo, a las once y media.
Pasa por Val de Santo Domingo, Maqueda y Santa Olalla.
Centrales: Toledo, Armas, 15,
telefono 181; Talavera, Padilla, 1.

DENTAL CLINICA GOZALVO

Calle Nueva, núme. 4 y 6 (hoy Giner de los Rice) casa del Banco Central)

Consulta de entermededes de bosa y dientes - Extracciones sin dolot - Coronas de oro (-Empastes - Puemes de ozo y porcelana, etc. - Deuteduras de todas ciases, con o sin paladar

Dias de consulta (MARTES, JUEVES y SABADOS, de diez a dos y de tres a siete. MIERCOLES Y VIERNES, de once a dos y de tres a cinco.

- TELEFONO 137

Guía del radiovente

2, A. J. 49. Radio Toledo, (200 metros, 1,500 kilociclos).

A las 21,30: Sintonia. Carteeres. - Cotizaciones de Bolsa facilitadas por la sucursal del Bauco de Bilbao.—Concierto. 21,45: La juventud ante el micrófono: Charla cultural y recital de poesias, por Enrique Gutiérrez y Elsa Otero, — Continuación del concierto. — 22,30: Información nacional y extranjera, cursada desde Madrid.—Músico variada. 23: Fin de la emisión.

A las 13,30: Sintonia.-Cartelera.—Concierto.—Sorteo de lo calidades para el Moderno, entre los que forman la Agrupación de radioventes. - Recital, - Progra-

Programa de música variada.-17,45: Peticiones de la Agrapa-ción de radioyentes.—18,10: Música moderna. — Gacetilias y noticiario locales. - Cutizaciones oficiales del mercado.—19,30: Fin de la emisión,

E. A. J. 2. (410,4 metros, 797 kilociclos.)

Día 17.-- A las 21.30: Notas de sintonia.--- Principe Igor», Boro Servicio de autocara entre din. - «El Mar», Debussy.-Or-gia y ensueño», Turina.-22,30: Charla literaria, por Julio Fuentes. -22,45: «Gran sinfonia en do», Schubert. -23: Señales horarias. 23 45: Noticias de prensa. — 24: Cierre de la estación.

Dia 18,-14: Notas de sintonía. Orquesta de Radio España: «Gerona», Lope,—«La Corte de Fa aon», Lieo. - «Zingaresca» Monti. - Las Hilas del Zebadeo. Chapl.-- Los bateleros del Vol-Kas, Kreisler. — Glazounow. — Aux champignous, Mous--- «Bacanai», Giazounow.—•El año pasado por agua•, Chueca y Valverde.—•f.a alegría del batallon», Sertano.-- Danza astaniana», B. Fernández.—Noti cias de prense.—15,30: Fin de la emisión.

17,30: Notas de sintonía.— Música de Bach. — 18,30: Curso de historia de la música, por lu lio Osuna. — 18,45: Peticiones de radioyentes. — 19: Noticias de prensa.—19,30: Fin de la emisión.

E. A. J. 7. (274 metros, 1.095 Mlociclos.)

Dia 17.-21; Cursillos cultura les .-- 21. i5: Concierto por la Orles.—21,15: Conclerto por la Orquesta y María Teresa Estremara (mezzusuprano). — 22: Cam panadas de Gobernación.—22,06: «La Palabra». Diario hablado. Continuación del conclerto. — 23,15: Música transmitida desde el Salón Pompeya. —23,45: «La Palabra». Diario hablado. —24: Campanadas de Gobernación.— Cierro de la estación. — Cierro de la estación de

Dia 18.-8: Cempanadas de Gobernación .— Diario hablado. «La Palabra». Tres emisiones de veinte minutos. -9: Campana la emisión,

13: Campanadas de Goberna- ¡desde Casablanca, -- 20,15: «La tin meteorologico.--El -cock zil· del dia . - Música variada. 13.30: Sexteto.-14: Cartelera.-Cambios de moneda extranjera Müsica varlada.—14,30: Sexteto. 15: Müsica varlada.—15,15: «La Palabra». Diarlo habiado.--15,30: Sexteto. - 15,50: Noticias de ulima hora.—16: .Campanadas de Gobernación.—Fin de la emisión

17: Campanadas de Goberna ción. — Música ligera. — 17,30: Conferencias de divulgación sanitaria del Ministerio de Trabajo «Guía del viajero».—Continua ción de la música variada.—18: Relación de nuévos socios. — Transmisión de música desde Casablanca. — 19: Cotizacione: de Boles, «La Palabra». Diario habiado.—Continuación de la música tránsmitida desde Casa blanca,—19 30: La hora agrícola Cursillo de cunicultura.—Conti nuación de música tranmitida

clon,—Sefinles horarias.—Bole Palabra», Diario habiado.—Ultima parte de la transmisión de musica desde Casablanca.

> La prosperidad de tode industria o comercio es le 10q abanchago ANUNCIO CONTINUO

NOTICIAS

Comedor de Caridad

En el dia de ayer faeron socoridos en este benefico establecialeato los pobres que a continuaсіоп ве ехргезви:

Con desayano, 182. Con comida, 227. Con cena, 207. Madres lactantes, 15. Total atimero de raciones dia-

(ms. 631. Transcuntes, J.

RELIGIOSAS

Santoral

Dia 18.-Miercoles.-La Ex peciación del Parto. - Nasstra horas canónicas, y terminadas, Señora de la O. - Santos Rufo, Zosimu, Moisetes, Quinto, Simplicio, Victoro, Victori no, Adyutor, mrs.; Graciano, Ausencio, obs., cfs.—Temporas.

Ausencio, obs., cfs.—Temporas.

Nuestra Seitora de la O.—
Realmente liámase esta liesta la Expectación del Parto de María, oombre que le impuso San Jide fonso, arzobispo de Toledo. Se recuerdan por ella las grandes ansias con que era esperada por los antigaos patriarcas y profetas y por el pueblo de Israel y ann por todo el Universo la venida del Mesías. Como la Iglesia, desde las visperas de este dia, entona en se liturgia, las principales frases con que se manifestaron tales deseos, en las antifonas, que todas comienzan con la tetra O, referentes a la venida del Salvador encarnado ya en las purisimas entrañas de la Virgen María, se ha formado de ello un nuevo título de advocación con respecto a la Madre de Dios, toda yez que sobrenyiando Ella a todos los Santos en amor al Señor y en virtud, les aventajaba asimienta que so con a mor el Señor y en virtud, les aventajaba asimienta que so su su en anor al Señor y en virtud, les aventajaba asimienta de la contra de la dos los Sactos en amor al seucr y en virtud, les aventajaba asi-mismo en aquellas ansias subti-mes de que viniese a redimir al, mundo en tanto grado, que algu-nos Sactos afirman que Dios adelanto los días de su venida en atención a las súplicas de la San-ristima Virren.

tisima Virgen. En no pocos lugares esta ad-vocación de María es conocida por la de Nuestra Señora de la Perseverancia, invocandosela pa-roraciones.

Misas de horarlo fijo-

DRAL.—Hay misas rezadas des das de Gobernación,-Informa- de las seis y media a las ocho y ciones diversas. -9,15: Fin de media, diez, once y doce. En la capilla de Reyes, a las nuevo. A l

Mozárabe con su rito. A luz nueve comienzan las

sigue la misa conventual. -PARROQUIA DE SANTA MARIA MAGDALENA, -- Se co-

lebran misas a las siete y media, ocho, ocho y media y naeve. -PARROQUIA DE SANTO TOMAS.—Hay misas a las siete,

ocho, ocho y media y nueve. PARROQUIA DE SAN NI-COLAS.—Se celebran misas a las siste y media, ocho, ocho y media y oneve.

Devoción al Santísimo

ADORACION Y VELA AL SANTISIMO.—En la iglesia de las religiosas agustinas (Galtaaas) se hace a las cuatro y media de la tarde el manifiesto del Sanisimo, a las cluco y media se reza el santo rosario y a las seis se rexa la estación y trisaglo para terminar con la reserva

-CUARENTA HORAS .--Tienen lugar en la capilla del Colegio de Nuestra Seflora de los Remedios (Doncellas).

Las Cuarenta Ave Marías PARROQUIA DE SAN NI-

COLAS, - El ejercicio de las Cuarenta Ave Marías, que se hace como preparación al Naci-miento del Ilijo de Dios, tiene

Piesta de la Anunciata

IGLESIA DE SAN ILDE-ONSO. - El Ayuntamiento, umpliendo el voto que le obliga, celebra fiesta solemne a las dlez y media, estando el sermón a cargo de don Matias Heradaro,

Casa Lucas Fraile

SANTA IGLESIA CATE. A pesar de las obras de mejora de la casa, no ha loterrumpido sus trabajos fotográficos.

Retratos de bodas y niños. ZOCODOVER, 9. TOLEDO.

TAMINA

La que elimina el raquitismo, vigorizando el cuerpo y aumentando las resistencias organicas. Contenida en el más fino y gustoso de los aceites. El que satura en sabor exquisito a todo manjar.

Aceite Giralda

Neutraliza el exceso de acidez del jugo gástrico, que produce acedias o ardores, eructos ácidos, pesadez, dilatación, dolores y demás enfermedades de estómago e intestinos, y, actuando directamente sobre sus causas, las modifica en sentido de progresiva normaliza-

Carbonatina

su estómago, permitiéndole digerir perfectamente. Precio reducidísimo, único, incomparable, sin demérito de la

ción, por lo que, con su uso, curará y regenerará usted

PESETAS CAJA, DOS

máxima calidad y la máxima eficacia

Exijala en Farmacias, rechazando sustituciones interesadas

Virtual de Castilla-La Mancha. Castellano, El. 17/12/1935

La política y la agricultura EL MEJOR

Por Miguel Palacios García-Rojo

Lo más característico de la cesariamente tiene que pasar: agricultura es su permanencia, sa continuidad, por nada ai por do, es evidente. nadie puede detenerse la marcha de la agricultura; cada dia, cada hombre honrado, trabajador, dig hora, cada minuto tiene sus ne cesidades, sus exigencias. Es ello de unirse matrimonialmente : debido a que la agricultura está ana mujer liviana, coqueta, holsojeta a influjos de leyes y facto res del orden natural. El sol, no sor mucha belleza que tenga la so detiene; el ciclo vegetativo de las plantas, no se para quaca; la encantos que adornen sus lineas vida de los animales, nor ser vi- fementas, el final es que en ese da, no está inmóvil ni un solo matrimonio, los disgustos sean instante, y la resultante de todos continuos, el blenestar no exista, estos factores y otros varios que las discusiones sean frecuentes, no enumero, que es la agricultar los perjuicios económicos sent ra, no puede estar caralizada ni evidentes y la terminación ineviun solo momento. Cada dia trae table es que, o se llega a la vio una exigencia, una necesidad. V liencia, o más sensatamente, a la esta necesidad y esta exigencia (separación. apremiante y continua tiene su consecuencia en el orden econo nos la cuestion, la consecuencia que, tanto dicha orden, como su parosataire, mico, porque todas las operacio es clara para los agricultores. No antecedente la de? dediciembro de El Comité ejecutivo de los estunes agricolas requieren gastos, puede de ninguna manera la jornales, empleo de personal y de animales, para producir y pa ra consumir. Con estos breves en el Ministerio de Agricultura y antecedentes se ve claro, como por eso se creó la Comisação del jos deben atenerse al almanadigo al principio, que la agricaltura no puede paralizarse de un los problemas agriculas la permodo general y total ni por un manencia y continuidad que ne brevisimo espacio de tiempo. Est cestran, pero no se ha logrado, ta es la característica esencial de porque en la primera crisis que la agricultura, en contraposición ha ocurrido después de su constide lo que ocurre con la industria jución ha presentado fulminante y el comercio.

La política, en cambio, por estar sujeta no a leyes naturales cuencia lógica y necesaria. sino a leyes humanas—y algunas veces, quizá la mayoría, a leyes inhamanas—se paraliza cuando media docena de señores así lo desean. Se les ocurre decir por palabra crisis, y todo se para, y de los que le signen después, distintos, con propósitos y deseos diferentes y al igual que la tela de Penélope, su primera mision es destruir lo que hizo el anterior, no por majo, sino porqueno lo hizo él, y después emplexa a estadialos asentos y cuando ya los va conociendo, suena por otro lado otra vez la voz nefasta de crisis y vuelta a destruir y a empezar a construir. Y esto es la política: la inestabilidad, la discontinui dad, el tejer y el destejer.

Tenemos, pues, dos cosas distintas y opuestas: por un lado, la agricultura. Cosa estable, permanente, seria, rigida. Por otra, la politica, mudable, casquivana, frivola, flexible.

Se quiere quir, y en estos últimos tiempos quizas con más i atensidad que nunca, la politica con la agricultura, y hasta los A. S. Mamés, 33 partidos políticos se ponen aps. Dirección postal: Apartado 185. liidas agricolas y pasa lo que no-

Que la desarmonía, el desacuer

¿Qué es lo que pasa cuando un no, sensato, tiene la desgracia gazana y licenciosa? flues que mujet en su rostro, por macho:

Y planteado en estos térmiagricultura asociarse con la política. Ya vieron esta dificultad za superior y secundaria. trigo, con el proposito de dar a mente su dimisión el señor Larraz, comisario del trigo. Conse

Debemos los agricultores con vencernos de que lo que necesi tamos es questra organización. se quiere, mejor dicho, cuando de carácter profesional, constituyendo nuestro •gremio de agrícultores», en el que estemos to cualquier tiquis miquis, la fatal des unides para resolvernes naestros problemas nosotros sono solo se para lua varios días los, dando a la política lo cirque la crisis dura, sino muchos cunstancial y pasajero, pero te niendo siempre en nuestra mano porque cada crisis trae hombres lo fijo y permanente, que es la medula de la agricoltura.

MIGUEL PALACIOS GARCIA-ROJO

Más huevos

obtendrá usted adicionando a su rescos molidos al día. Tenemos un gran surtido de molinos para huesos, calderas para cocer pieusos, corta verduras y corta-raíces especiales para avicultores.

Pida catálogo a

Matths. GRUBER

Madrid Bilbao Ferraz, 6 BILBAO

PURGANTE

AGUAS MINERALES NATURALES DE

CARABANA

Depurativas Antibiliosas Antiherpéticas

Propietarios: Hijos de R. J. CHAVARRI — Dirección y Oficinas: MONTERA, 50 — Madrid.

Vacaciones para el Magiaterio

Participa la Sección que por el señor director general de primera enseñanza, se ha dicho lo sizuiente:

«Contestando a repetidas consultas sobre si la Orden Ministerial de 12 de noviembre último referente a vacaciones afecta al Magisterlo Nacional primario, la Dirección general manificata 1934, se reffere exclusivamente a los establecimientos de enseñan-

· Los señores maestros nacionaque escolar aprobado por el Consejo provincial de primera enseñanza.

Catarros nasales, gripe, dolor de cabeza

DESAPARECE EN EL ACTO CON EL USO DEL

inhalador "MIÑOÑ"

Pesetas 4.15; venta farmacias: Arenal, 2 y 15; doctor Piaza, Magdale na, 33, y doctor Caldeiro, Puerta del Sol, 9, que lo remite por correo Caja con 10 cargas de repuesto, dos pesetas.

De la Sección de Estadística

Advierte a las señores alcaldes pone la vigente Ley manicipal, este año deberán todos los Ayuntamientos llevar a cabo la renovación total La Cámara francesa termidel padrón de habitantes, haciendo an nuevo empadronamiento con re-

ferencia al dia 31 del corriente. Habrá que lener presentes todas alimento una parte de haesos las instrucciones contenidas en el Ley, Todos los Impresos necesarios (cuya modelación es la misma de años anteriores), deberán adquirirlo tirlos.

los Ayuntamicutos per su cuenta. Una vez recogidas y ordenadas as cédules de luscripción se proce derá a lormar el padron, el cuaderno auxilfar y el estado resumen. Todos estos documentos (a excepción de un efilms, en el que toma parte las cedulas), deberán ser presenta- Mane, Guiz Manés. Este efilms se dos en esta dependencia antes dei 30 titula «B. jo la garra», y se desarrode abril del sña proximo; el resumen lla en una imépagerie... numérico, por triplicado.

De Enseñanza Informes del

Extranjero

Continúan los incidentes antibritánicos en Egipto

EL CAIRO.-Se han registrado cas estudiantiles. A los manifestantes esculares se unieron ayer los obreros de la imprenta del Gobierno, steado la primera vez que elementos obreros se suman a estas protestas contra Inglaterra. Un gro po numeroso de muchachas atacó a un soldado, que tavo que hacer dis

diantes egipcios ha acordado contiquar la lucha hasta lograr que la giaterra se declare dispuesta a iniclar con Egipto negociaciones para do en el acuerdo de 1930. El jefe del ticas declaraciones sobre el propósito de sa partido. Invasión japonesa en China

TSIEN TSIN.-A consequencia haber cutrado en el pueblo de Tangsu, próximo a Tsien Tsin, 200 soldados del Eder del Autónomo, Ying-ju Keng, se ha producido una sicuación de bastante gravedad. Las propas entraron en l'angan con al proposito en apariencia de ocuparto ermanentemente.

Las tropas de la plaza opusieron los invasores ana tenaz resistencia, entablándose un combate des que resultation dos minertos y qu herido, Los invasores lograron occpar la Dirección de Seguridad pú blica, retrocediendo las tropas deensoras hasta el pueblo de K.k.a.

El aviador Claysse gana el premio de un millón de francos

PARIS,-El aviador Claysse ha ganado el premio de un mittón de francos, ofrecido por el Ministerio del Aire para aviones giropianos.

na la discusión del presupuesto

PARIS.-La Cámara termino anoche la discusión del Presupuesto. capítulo III del titulo I de la citada Hoy terminará la votación de los capitulos que quedan y el Senado empezará inmediatamente a discu

> Accidente durante la impresión de un «film»

PARIS.-Aver se verificaba en Lone Park una toma de vistas para

Todo marchaba sin obstâculos ni contratiempo; pero de pronto el domador M. Juliano observó que uno do Jos Jeones dabs señales de intran quilidad. Inmediatamente se dirigio al animal con intención de calmarlo. Pero la fiera, lauzándose sobre el domador, le destrozó la cara v el pecho con las zarpas.

Acudieron les avudantes, que recogleron al herido, trasladándolo al (lospital, donde continúa en grave estado.

El anunciante no debe olvi dar que una propaganda bien orientada y constante tantos niños y la alegría ea mi-EL CASTRULANO, es la llares de casas. Si mucha imporbase de un buen negocio.

Divulgaciones sanitarias Mortalidad infantil

Por F. Carmena

Ningun terna tan trascendental como el que puede dar a conucêr a los profenos algunos datos relacio pados con la mortalidad infantil. Para los padres, por el hecho de serio, y para los domás, porque les preocupará igoslmente sigún dia la salud de la infancia, ha de tener enorme interés la divulgación de unos datos que ponen de manificato la cuantiesa cifra de niños que al cabo del aflo sucumben a conse cia de innumerables enfermedades ane si blen muchas son, comunes, a todas las edades, otras en cambio produceo sus estragos de una ma nera electiva en los primeros sões

· Con abjeto de que los lectores de esta serie de articulos que plenso publicar elentan interés bacia los mismos, crea conveniente paner de manificato en este primer articulo ja frialdad de la muerte el indice de

de la vida,

causas de ellas y manera de amino

poteión de defunciones, referentes i

En todos los países civilizados existen unos departamentos depen dientes de la Sanidad del Estado los cuales tievan un servicio de es tadística que permite conocer deta liadamente el púmero de defencio nes contridas durante el año, asi como las causas morbosas que las ocazionaron. Del examen de estas tablas estadísticas se deducen las

medida que avanza la edad del nadie. pués con más lentitud, a partir de un máximum correspondiente al pefiodo de lactancia, hasta un minimara que coincide aproximadamente con la edad de los quince años. Isn los doce años comprendidos desde 1914 a 1926, de cada mil nacidos mus | nada bueno puede esperarse. rieron en Atemania, que es una de las naciones de más bajo indice de mortalidad, antes de complir el pri- manera que tenían de conducir mer sño, 116 niños; entre el primero 108 negocios públicos. Aquelias v segundo afio hain la mortalidad a 17; de tres años fallecteron cuatro; de contro años fallecieron cinco, y así sucesivamente sigue decreciendo la mortalidad a medida que se l consideran edades más avagzadas hasta llegar a los quince años, que habían pasado a la historia, y. la cifra de fallecidos queda reducida solamente a dos.

Véase en los datos que preceden mer eño; las causas de esta mor afante, sera objeto de otro articalo

los datos estadísticos, afortunadamente más consoladora que la anterior y as que la mortalidad infantiha experimentado una disprinución progresiva desde el siglo anterio hasta el momento presente, dismi unción que alcanza aproximadamen te na valor dei 80 por 100. Mientras de resolución. Otra vez quedan que en el decenio 1870 a' 1880, de estancados. Esto no debe ser. cada mil niños morteron antes de complir el primer año 253; de 1891 a 1691 baia a 242; de 1901 a 1911 solo Jega a 203-y, por ú timo, se reduce a 116 en los años de 1914 a 1926. Fal-tan datos del último decenio; pero puedo anticipar que gracias al trapajo y esfuerzo de la clase osédiça: así como al celo y actividad de las igerituciones sanitarias, se habra ceortalidad infantii con relación a

Como caso curioso hay que citar: que el número de defancio oes entre las niñas es menor que alcanza la mortalidad en los dos entre los niflos, sin que estén primeros años de la vida: en Es determinadas las causas que inflayen en esta desproporción.

Con los datos enumerados es de suponer que todos los habrán considerado lo suficientemente demostrativos para estimular a la lacha contra los agentes que vienen a interrumpir la vidade

la mortalidad infantii, para, en posteriores artículos, dar a conocer las cartas.

La mortalidad representa la proona enfermedad o al conjunto de todas las enformedades, relativamente a cierto número de habitantes durante un período determinado (generalmente de an año). Y la morbilidad indica et número de cuiermos registrados también entre cierto número de habitantes y durante uo tiempo determinado.

principales conclusiones siguientes:

La mortalidad infantii disminuve

el número tan aterrador de los que fullecen antes de complir el pritalidad tau elevada, como igualmente las cansas de su disminución a medida que avanza la edad del

Otra conclusión que se sacu de ios años últimamente mencionydos.

fallecimientos por todas causas, diez de éstos corresponden a niños menores de dos años, y a consecuencia de trastornos di gestivos que tanto se dejan sentir en la época estival,

«¿Quosque tandem?» ¿HAY YA GOBIERNO?

lado para otro los personajes po-

dos a cabu algunos de ellos cor

el mayor secreto, se ha podido al

pero un Gobierno, que ha tenido

esperaban otra solución may

multicolor e informe, dei que

Mucho se censuraba a los po

camarillas, tan en boga entonces;

aquellos pequeños canácalos for-

mados por unos cuantos cons-

picuos, y de los que pendian los

destinos de la patria, parecía que

sin embargo, surgen de nuevo

téritos, descubriéndunos sólo

siempre sale perdiendo Juan Es-

Todo esto encierra un fondo

ie extraordinaria gravedad, y

los Gobiernos asi formados no

pueden éncontrar apoyo en la

opinion. Ann con las Cortes ce-

Y mientras tanto los grandes

problemas nacionales pendientes

España necesita Gobiernos fuer-

salud y evitar la muerte de los

pequeños, que la Sociedad dis-

ponga de médicos competentes

v establecimientos, bien dotados.

mucho mayor es el valor que

hay que conceder a que los pa-

dres estén convenientemente pre-

parados en la crianza de sus

hijos, pues como más adelante

verán, a esta falta de prepara-

ción es imputable la cifra que

paña solamente, de cada cien

radas, su vida es imposible.

pañol.

Después de seis días de inin-ites, estables y homogéneos que

terrumpidas y repetidas consol normaticon de una vez la vida

Por Antonio Galán

tas; después de ir y venir de un nacional, Al disulverse las Cortes, la líticos que sucesiyamente han resolución de aludidos problesido llamados para formar Go- mas tendrá que ser apiezada inbierno, buscando ministros que definidamente, con grave daño se adaptaran a determinado pu | para la nación. En general, la decención ha

trón: después de los num rosos l ofrecimientos de participación sido enorme, y no porque fuese en el l'oder, hechos a los jefes presentida y vaticinada por mude grupo; después de muchos chos, ha dejado impresión menos cabildeos y conferencias, lleva punosa.

Sólo los dos polos opuestos de la política española, extrema defin lograr dan a laz un Gobierno, recha y extrema izquierda, han recibido con júbilo la noticia. La la mala suerte de no agradar a primera porque vé en la solución de la crisis última un evidente Cuando la inmensa mayoría quebranto para el régimen vigendel pais, derechas e izquierdas, ite, y la segunda, porque espera que la ocurrido le allane el camidistinta, se han encontrado las no que puede conducirla nuevagentes con un conglomerado mente al poder,

El daño infligido al régimen as evidente. Ciego estara quien lno le ves. ¿Cómo paedea estar líticos del regimen caído por la conformes con la orientación que a la política quiere dársele esas masas incorporadas a la legalidad vigente? No eca esa la solución que tan numeroso e importante sector de la opinión espe-

Vino es que cifrase en semeiante solución deseos de medro, ni el logro de prebendas y sinemás pajantes que en tlempos pre- cieras. Precisamente, una de las mayores virtudes del partido poconcupiscencias y apetitos mai lítico aiudido, de la CEDA, radidisimulados de los que se dedican ca en su probada abuegación y a este divertido juego, en el que en sa indiscutible desinterés.

Aunque hay momentos en la vida de los pueblos en los que parace que estos hao perdido la memoria, fuerza es reconocer que no son tan olvidadizos, y que cuando actraciones pasadas les han ocasionado irremediables dados, los suelen tener presentes más tiempo de lo que algunos se figurao. Y este es el caso de ahora. La gente de orden presiente que esto podiera traer aquello que tanto estrago produjo en España, tanto en al ordeo espiritual como en el orden material, y ante semejante presentimiento, se ha pronunciado ablertamente en contra de la solución dada a la áltima crisis.

O se cambia de táctica en la manera de conducir la política, o todos tendremos que lamentar las consecuencias de funestas equivocaciones.

El país está ya harto de cábalas y combinaciones.

¿Hasta cuándo se ha de seguir busando de su paciencia?

ANTONIO GALAN

"ALAS, Alcalá, 12 (planta baja).

MADRID Publicidad en todos los sistemas.

Productos SANATORIUM

FRANCISCO CARMENA

(Serie erap éutica) Fórmula del Rdo. Dr. J. García Roca Contra el artritizmo, hermatosis, obesidad y otras toxemias de eticlogía úrica,

Depurativo SANATORIUM Para corregir el estrefilmiento,

Purgante SANATORIUM

Para combatir las afecciones gástrigas,

Eupéptico SANATORIUM Reconstituyente poderoso en todos los períodos de la tuberculosis

Regenerador SANATORIUM Contra la anemia, ciorosis y trastornos propios en la mujer, Pildoras ferruginosas SANATORIUM

De venta en Farmacias y Centros de Específicos al por mayor

Laboratorios "Productos-Sanatorium" Calle del Call, números 20 y 22 - BARCELONA

Editorial Católica Toledana

Talleres Tipográficos - Especialidad en toda clase de Obras científicas y literarias - Ilustraciones - Catálogos Facturas - Circulares - Membretes Perfección en todos los trabajos

Juan Labrador, 6: Telétono 211: Toledo

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Castellano, El. 17/12/1935.

Dr. Mora y Comas

De la inclusa de Madrid.-Jele de los Servicios Provinciales de Puericultura, por apostelán. Médico de ta"Gota de Leche".

Hombra da Palo, 25, 2º y Cuesta de la Sal, 8,-TOLEDO-Teléfono 14

Consulta diaria de unce a una de la mañana, y de tres a sels de la tarde. previo número.

fervor de una civilización espiri

No es un esfuerzo de partido

de tres a siete. Los días festivos

solo de diez a una

Accidente en Puebla

de Almoradiei

PUEBLA DE ALMORA-DIEL.—Ra ia callo de la Esta-ción, el niño Angel Martínez Se-pulveda, de nueve años, se uga-

paireda, de naeve anos, se aga-rró a la parte trasera del carro que conducía el vecino de esta localidad Dorotso Torresano, tuvo la desgracia de enganchár-sele la pierna izquierda y quedó sujeto à una de las ruedas.

Dicho menor resultó con gra ves heridas en la cabeza, ante-brazo y mano izquierda y ro dilla del mismo lado.

EL CASTELLANO Telefono 12

plices.

mo ideal común».

La nota del señor Gil Robles

Hoy se ha hecho pública una portuchamente dirigira a la opinión española.

La nota fué entregada a la Prensa ayer tarde, a las cinco y media, en las oficinas de Acción Popular, pero poco después las galeradas enviadas a la censura eran tachadas por ésta.

Se dijo que el ministro de la Gobernación habla expresado sas deseos de lecrlo antes de decidir respecto a su publicación, pero cando lo leyó determinó que no habla inconveniente alguno en autorizarlo, y así se lo participó a los informadores que acudieron a visitarlo a las diez de la poche.

La nota comienza diciendo que el desenlace de la crisia no es más que el último episodio de namental en un período de electura las Cortes actuales.

La sola posibilidad de sua política de reconstracción ples incentado que el desenlace de la crisia no es más que el último episodio de la mental en un período de electura las Cortes actuales.

La sola posibilidad de sua política de reconstracción ples incenta de la camera totalmente ingober nable. No lo hemos querido atía política de reconstracción ples hacometido no nos aparta de puestra posición in de nuestra neada por las fuerzas antirrevoluciones. Ela sola posibilidad de sua política termanda por las fuerzas antirrevoluciones de las escomo mejor podeviatores de las escomo mejor podeviativos de la conseita de la cons

mayoria parlamenteria. Explica después cómo siste-Explica después como sisteméticamente se procuró excluir del Gobierno al grapo parlamentario más numeroso, y cómo en las contadas ocasiones en que las soluciones de la criais se aproximaban a la teoría y la práctica de los Gobietnos parlamentarios, un ambiente de inquietud y de dinda, alimentada por los mentideros y reforzada por leyes votadas e indultos impuestos, mantenía a los ministros es situación de inferioridad constante y adujaba los resortes del mando. del mando.

del mando.

La posición de la CEDA era comprometida. «Cada vez que una iniciativa tropezaba con obstáculos insusperables o que en las altares del Poder surgia una ayuda inesperada a la revolución que hacía inútiles núestros afenes, la perepectiva de una reforma constitucional salemmente. nes, la passiperiva de una recipio ma constitucional, solemnemente anunciada por el presidente de la República, nos deba aliente para llevar una carga que se iba haciendo insopurtable pur instantes. tantes.

ites. En esta situación se llegó a la última crisis, no producida por falta de azistencia de la mayoria falta de asistencia de la mayoria, sino, en apariencia, por discrepancia del Goblerno con an ministro que no tenia en la Camara mas que un voto. «En el fondo, lo que triunfaba era la amunaza revolucionaria, que ante la posibilidad de la reforma de la Constitución exigia la elimina ción de la CEDA del Poder y la disolación de las Cortes.

Por eso nada significa que el Bloque guber camental se presentara intacto a las consaltas y ofrectera al Poder moderador la seguridad de una obra legislativa

seguridad de una obra legislativa seguridad de ana obra legislativa ingalgazable y realizable en plazo b evisimo, y que habria de culminar en el acuerdo de revisar la Constitución. Era inútif el esfuerzo. No era eso lo que se buscaba. Quebrantado el partido radical so los recientes concenta caba, Quebrantado el partido radical por los recientes sucesos depuradores, había que arrojar a la CEDA del Gobierno y rumper la solidaridad de los partidos del Bloque. Para ellos nada mejor que dar los sucesivos encargos in de prestamu con la Caja Re de formar Gobierno en condicionos cadecuadas. Lales que la la Nueva e Instituto Nacional de CEDA no pudiera jamás acaptar previsión, con garanta previa sin dejar matrecho su decoro, hipoteus del Teatro de Rojus y El moreso de la crista está con lor edificio municipal si fuere sin dejar mairrecno su decoro, imposera del Teatro de Rollas y El proceso de la crisis está con-cluído y nuestro partido, elimi-nado. La obra legislativa para la que ofrecimos desinteresadamen-te mestros votos, abandonada y perdida. Ya no habrá ni el plan nentes.

enfermedades de los ninos La sesión de ano-

ricano. - La reforma del alumbrado público. -- Las obras de derribo del cuartel

a sesión que anoche celebr el Ayentamiento estavo presidi-da por el alcalde señor García García, asistiendo los concejales

diez de la noche.

La nota comienza diciendo que el desenlace de la crisis no es más que el último eplodio de la lacha, da la revolución contra las Cortes actuales.

La sola posibilidad de una período de electronades de la circula de reconstrucción planada por las fuerzas antirrevolucionarias triunfantes en las contectos es desencaden la ofensiva de los elementos disolventes, der la disolución de las Cortes penas nacidas.

Fracasado este intento, cam bio la táctica de los enemigos, quienes procuraros que el Parlamento se desacreditara por la calle, ha logrado suntencion par al provincion que vencida su la calle, ha logrado suntención de las cortes pondieses procuraros que el Parlamento se desacreditara por la calle, ha logrado suntención de las cortes pondieses procuraros que el Parlamento se desacreditara por la contradica de la tabor, contrariando la esencia del sistema y formando Gobiernos que no respondiesem a la composición de la mayorla parlamentaria.

Expelica después como sistemática por composición de la mayorla parlamentaria.

Expelica después como sistemática por como de una civilización de maestra ciudad. A propuesta del acal guerdo se dará cua guerdo de electros sential proposition de electros sential proposition de la comenta al mestra a indisción, de la que se dará cual salidación, de la que se dará cual guerdo de electros.

La sola posibilidad de una parlodo de electros segulmos pensando que se le felicite outes.

La injusticia que con nasotros supersor al acometido no nos aparta de nuestra al Toledo americano al porma el anticion sobre reformade de nuestra posición ni de nuestra de la calla del nuestra actual de acida. Por el señor legentos que electros se la ferencia el la mestra disción, de la que se le felicite cuada de afo.

Por el señor la comenta de acudado por electros de supersor de acudado de a nuestro parlamenta de la calla de la calla de nuestra posición ni de n

transferencia de una sepul-

tual que se nos hende, para for mar un haz apretadisimo y cons-tituir un gran frente nacional contra la revolución y sus com-No es un estuerzo un partato el que pedimos. Es non gran cru-zada espíritual y española por el trianfo clamoroso de un nobilisi-

suia, antorizandose también la colocación de anuncios en Zorodover y en la calle de la Silleria. Aprobadas las facturas pandientes desde la sesión anterior, quédan sobre la mesa las que a ésta presenta intervención. Interesa el señor gobernador la designación de un concejal que en su dia forme parta del Tribunal provincial ai que se ha de someter la resolución de recursos que interporpan los fun-Clínica Dental de someter la resolución de re-cursos que interporgan los fun-cionarios municipales. Se acuer-da, según indicación del señor Perezagua, que lo sean los con cejales sindicos.

La alcaldía expone el resulta-do de los concursos para adjude-Srta. Esperanza de la Rivo Plaza de la Ropería, 10.—Toledo. Consulta diaria: De diez a una v

do de los concursos para adjudi-cación de las obras de derribo

cación de las obras de derribo del llamado cuartel de la Trini dad, desierto el primero y formatizado el segundo por su único proponente en el sentido de que se le abonen dos mil pesetas, l'a su a estudio de la Comisión.

En un nuevo escrito la entidad «Solissa» justifica su anterior petición y examinando la notificación del acterdo que se adoptara pide la reposición, acompa fiando un informe de la Cámara de la Propietad Urbana en sentido de conformidad y adhesión. de la Prointeda Orbana en senti-do de conformidad y adhesión. Intervienen el alcaide y el señor Alonso analizando el particular e igualmente las indicaciones que se hacen sobre la actitud del Ayuntamiento en determinada publicación. En consecuencia, se

Del

"LA POSITIVA" Confliería de Pablo Alguacii

Telefono 6-BARGAS Especialidad en MARQUESITAS (MARCA REGISTRADA)

Su mayor elogio son las muchas imitaciones que de ellas se hacen; pero rechazar por falsificadas las que no sena de esta antigua y acreditada Casa, única en España que posee título de propiedad. Número 50921.

El postre y regalo más exquisito

che en el Avuntamiento

Felicitación al Toledo ame-

de la Trinidad

García, asistiendo los concejales señores Quijada, L. Ayllón, Aldaraví, G. Alegre, Canosa, Villante, Petezagaa, P. Montes, Alonso, C. Arriaga, De la Cruz y L. Barroso. Se habló primeramente del acuardo del Toiedo americano de dar el nombre del Toiedo español a una de las miscipales avantes de la compositate a vante de la compositate de la compo

dar el nombre del Toledo español a una de las principales aveni das, cuya importancia se dascri-be en la carra en que se partici-pa. También se comunica que la correspondiente ceremonia se efectuará cuando vaya una re-presentación de nuestra ciudad. A propuesta del alcalde, la Cor-

a transferencia de una sepui-tura.

Son concedidas licencias para obras en si passo de San Cris tóbal, Santo Tomé y Santa Ur-sula, astorizadose también la

resuelve mantener el acuerdo, cuya reposición se interesa. En la sección de ruegos y pre-

En la sección de roegos y pre-gratas solamente se haco uno re-lativo a la continuación de jor-nada de trabejo para los obreros attimamente admitidos en la Fá-brica, gestión ya iniciada y con impreesión satisfactoria.

Información local Un detenido

Ha sido detenido por los agentes. de la antoridad Juan Briceño Cruz, por protecte gritos subversivos. Sé le ocupó una navaja de regulares dimensiones.

La autoridad gubernativa le ha lespuesto una culta de cincuenta

Registro civil

Matrimonios. — Gregorio Marin Martin con Maria de la Croz Ber-

Mertio con Maria de la Croz Bernetio.

Nacinslentos. — Bugenio Magán
Benita, de Asfonsa e Inés; Eugénio
del Cerro Mariin, de Marcin y Facanda; Manuel Conde Ramirez, de
Marmel y Margarlis; losé Barbero
Bailesteros, de José y Juena.
Defunciones. — Bealta García Peña, de ochenta y cinco años, SonTrinitarios, 4; Bartolecaé Arenal
Rodrígnez, de diex y nueve años.
Hospital Provincial; Benita García
Peña, de ochenta y cinco años, Sau
Cristobal, 7; Sinón Lallave, de cuarenta y maria años, Huspital proeristosti, v. simon Lance, te cen-renta y matro sidos, Huspital pro-vincial; Micalasa Martin Terrado, de achenta y cinco sidos, Colegio Genéral Provincial; Abdôn liscobar Sánchez, de ochenta sidos, Puetta del Cambrón, 7.

Incidencias locales

Una reverta en San Juan de l de los Reves

cimiento un consjo que fué rece-perado por el denunciante cana-do el autor del harto se proponía venderlo en otra pollería.

Casa de Socorro

- Moisés Redondo Ruano, Pa-seo de la Rosa, 72; herida conta-sa en la rodlila derecha, por caida.

sual.

--Antonio Garcia Fernández,

rrez, de once años, son Lorenzo, je de brilla cortante en el pabellon auricalar derecho, producida estando jugando en San Criatóbal, casual.

—Carmen López Gómez, de tres años, Cuesta de Santa Leocadía, 8; de herida cortante en la palma de la mano derecha, casual.

catorce meses, de quemaduras de primer grado, pasó a su do-micilio Arrecogida, 7.

La suscripción de la "Peña Villalta, para la cabalgata

cibidos:
Camara de la Propletad Urbans,
260 pesetas; Gregorio Ledesma, 6;
Constantino Herrera, 5; Felipe Clemente de Diego, 5; Domingo Aguado, 5; Casa Reguisón, 5; Imprenta
Serrano, 6.
Los domitivos se reciben en casa
del présidente, Zocodoyer, 7, principal.

Cibidos:
Currara de la Propletad Urbans,
Regulado, Sandoval, Carregel, Liorede, Lioa, Cejocia, Téliez, Alfay
Beoayas,
Ubreras: Señoritas Lara, Asfain,
Regulado, Sandoval, Carregel, Liorede, Los Capeta, Téliez, Alfay
Beoayas,
Ubreras: Señoritas Lara, Asfain,
Regulado, Sandoval, Carregel, Liorede, Los Capeta, Capeta, Liorede, Los Capeta, Carregel, December Señoritas Lara, Asfain,
Regulado, Sandoval, Carregel, Liorede, Liorede, Los Capeta, Carregel, Liorede, Los Capeta, Capeta, Carregel, Liorede, Los Capeta, Capet

Una circular del gobernador interino sobre los juegos de envite o azar

Lina reyerta en San Juan de de los Reyes

En las proximidades de Sao Juan de los Reyes, rifieron el chóler Amando Martín González, de treinta y cuatro años, do miciliado en Talter del Moro, 7, Yantos Serrano Contreras, de treiata años, que habita en Sixto Ramon Parro, 8.

Santos gaiaba an burro cargado con sebo, y pidio paso en camioneta. Por ei el chófer negaba o no el paso, se produjo was reyerta, y Santos iné agredido con una navaja por Amando, quien le prodajo una herida ineiso putu zante en la región posteroexterna del hemitorax izquierdo, de la que fue carado en la Casa de Socorro.

La Policía ha dado casata del becho al Juzgado municipal.

Denuncia por malos fraios.

Pelias Ballesteros Duro, do miclitada en Santa Bárbara, 136, ha presentado una dennacia contra Francisco Hernández y su hijo Luis (a) «Bi Bizocho, que constantemente la matitatan de palabra, así como a sas cuatro hijos, que han sido amenazados con pledras.

Lin hurio

Luis Gallardo Gattérrez, do miciliado en Martín Gamero, 16, denuncia en la Comisaría de Vigilancia a Emilio Santiago Dieguez, sin domicilio conocido, por haber sustraído de su estable cimiento un conejo que fué recaperado por el deaunciante canando et autor del hartos se proponía venderlo en otra polleria.

Cesa de Socorro

Casa de Socorro

Cana registida estanda de la que constantemente la matitaca de la desta pravincia, en evitación de responsibilidades y sanciones, que esperio no se ever pracisado a lasponer, ni que los contraventores moderas que se proponía de la vecinado por el desaucciante canando et autor del hartos se proponía venderlo en otra polleria.

Cesa de Socorro

Casa de Socorro

Casa de Socorro

Casa de Rocorro

Han recibido asistencia: Cecilia Gallegos Manzano, de treinta y seis años, Potro, 9; de crosiones en las manos y en la cara, y fuerte excitación nervio de los maestros del perocidente castal. Próxima Asamblea dirid. Bu la Dirección General confirmaron la detención y la recuperación de la capidad citada, pero sin facilitar mayores deta line. plan 14 sin colocar

El préximo domingo, dia 22, a

sa en la rodilla derecha, por caida.

—Mercedea Techada Hernández, de diccisies años, San Sortyando, 10; herida contusa en la
—Mariano Labrado, de once
acordan en la mano derecha, por caida
—Mariano Labrado, de once
acordan en la mano derecha, por caida
—Mariano Labrado, de once
acordan en la mano derecha, por caida
—Mariano Labrado, de once
acordan en la mano derecha, cai

—Mariano Labrado, de once
acordan en la mano derecha, cai

—Mariano Labrado, de once
acordan en la mano derecha, cai

—Mariano Labrado, de once
acordan en la mano derecha, cai

—Mariano Labrado, de once
acordan en la mano derecha, cai

—Mariano Labrado, de once
acordan en la mano derecha, cai

—Mariano Labrado, de once
acordan en la mano derecha, cai

—Mariano Labrado, de once
acordan en la mano derecha, cai

—Mariano Labrado, de once
acordan en la mano derecha, cai

—Mariano Labrado, de once
acordan en la mano derecha, cai

—Mariano Labrado, de once
aci
acordan en la mano derecha, cai

—Mariano Labrado, de once
aci
acordan en la mano derecha, cai

—Mariano Labrado, de once
aci
acordan en la mano derecha, cai

—Mariano Labrado, de once
aci
acordan en la mano derecha, cai

—Mariano Labrado, de once
aci
acordan en la mano derecha, cai

—Mariano Labrado, de once
aci
acordan en la mano derecha, cai

—Mariano Labrado, de once
aci
acordan en la mano derecha, cai

—Alusis Difical

—Alusis D contrario concegernos marrico-las completamente gratoitas para incilitar las aspiraciones de los maestros que quieran iomar nue-vos caminos bascando más am plios horixontes.

La Comisión organizadora de la Aspiblica por pide que por

la Asambiea nos pide_{si}que por medio de estas columnas traosmitamos su invitación para dicho acto a todos los maestros del plan 14 sin colocar, rogandoles se asistencia por la importancia de los asuntos que han de tratarse

La función benéfica|

o, casual.

—Diego Criado Martin, de larenta y siete años, Merced, igual.

—Angel Magán Figueroa, de ttorce meses, de quemaduras primer grado, pasó a su deficillo Arrecogida, 7.

La suscripción de la "Peña Villalta, para la cabalgafa de Reyes

Nueva retación de donativas rebidos:

Nueva retación de donativas rebidos:

Caranza de la Propledad Urbans, o pesetas; Gregorio Ledessa, 6; onstantino Herrera, 6; Feline Cleonas de la Suscria Caragel, Liogons La Suscria Caragel, Liogons La Caragel, Liogons La Caragel, Caragel, Liogons La Caragel Liogons La Caragel Liogons La Caragel Liogons La Caragel Liogons

Clinica Médico-Quirurgica
GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

11. REJETATO CONSULTA: Markes y Viarnes, de once a una y de dos a oustro

Ultima hora. - Cuatro farde

Armas, 15 - TOLEDO - Telf. 243

La imposición del capelo al cardenal Tedeschini será el 21 en Palacio con asistencia del Gobierno y Cuerpo diplomático

Se detiene a seis de los atracadores a la camioneta del Ayuntamiento de Madrid, ocupandoseles 1.400.000 pesetas.-El Nuncio en la Presidencia.-Invita al señor Portela al banquete que el 23 habrá en la Nunciatura.-Dimite el señor Rico Avello para participar en la lucha electoral por Asturias

Se detiene a seis de los atraçadores en la Plaza del Ayuntamiento

MADRID.-El alcalde dijo MADRID.—Di alcade dipo esta mafana que habían sido de-tenidos los individuos que reali-zarun el atraco a la camionola dei Ayuntamiento, cuando traos-portaba tres millones de pesetas a

portabatres miliones de pesetas a la Caja manicipal.

Parece ser que la Policía logró recuperar de la cantidad robada 1.400,000 posetas.

Se dice que la detención fue levada a cabo hace tres días, no facilitándose noticias oficiales para no entorpecer la labor polificaca.

Se ha detenido a seis de los slete individuos que intervinie-ron, asegurándose que ésros son autores de otros atracos en Ma

El Nuncio en la Presi-

dencia

Avello

Añadió el presidente que el señor Rico Avello le habla pre-sentado la dimisión y no por dis-crepancia con el Gobierno, aioc crepancia con el Gobierno, suo porque quiere atender a la lucha electoral, pues decide su presentacion por Asturias. Como no es asunto que le sfecta—ahadió—lo sometera al Gobierno, lamentas do que persona de las condiciones del señor Rico Avello no tome parte en las funciones de

palma de la mano derecha, ca sual.

—Baltasar Díaz Gúlvez, de cuarenta años, Bajada del Pozo Amargo, 5; de herida cortante en la mano derecha, producida ou accidente de trabajo.

—Gonzalo García Galán, de la cortante en la cercidente de trabajo.

—Gonzalo García Galán, de la cortante en la cercidente de trabajo.

—Gonzalo García Galán, de la cortante en la cercidente de trabajo.

—Gonzalo García Galán, de la cortante en la cercidente de trabajo.

—Gonzalo García Galán, de la cortante en la cercidente de la mismo de la cercidente de la cortante de la mismo de la cercidente de la cercidente de la mismo de la mismo de la cercidente de la mismo de la mismo de la cercidente de la mismo de la cercidente de la mismo del mismo de la mismo de l

Madrid
els de los
la Plaza
niento
alcalde dilo
bian sido dela pastado y abandone un cargo para
el que tiene generales conocimientos.

Añadio que había tenido la
grata visita del señor Nuncio,
que le invito a la comida del 23
en la Nunciatura.

También recibió al general
recisa.

tesia.

Estado. - Negociaciones. -VIsitas

El ministro de Estado ha dicho que continuaban las negocia-ciones con Turquia para hacer un tratado comercial. Por la importancia han sido designados

los subseciciarios de Comercio de Turquia y España.
Recibió si imbajador de la Argentina y de España en Berlín y además varios dipatados de la minoria agraria. Querra. - Visitas

Recibló a los generales Ber-nal, García Benilez, Urbano, Pe-ña, Riquelme, Ruiz Trillo, Gar-cía Caminero, Casademant, Lo-pez Pozas y al jefé y segando jefe de la Casa militar.

General inspector de la Guar-dia civil con los jefes y oficiales de la demarcación.

Ortos asuntos de que se ocapa son el Consejo Nacional de Cul-tura y la reorganización de la Segunda Enseñanza,

Extranjero ATBNAS.—El rey ha firma-do la disonación de la Asamblea Nacional, anunciando elecciones para últimos de enero o primeros de febrero.

ME(ICO.-El señor Calles ba

sido acesado de traición al presi-dente Cárdenss.

El Senado lo ha degradado y el ficcal instruye sumario por el delito.

Si quiere ver sas ingresos de dia en dia aumentados, procure anunciar secuido. Su casa adonisabe darte et que se interesa en propagar.

AGENCIA "CODINA"

Para préstamos en el BANCO HIPOTECARIO de ESPAÑA. sobre fincas rústicas y urbanas, amortizable por anualidades hies, desde cinco a cincuenta años, a voluntad del prestata-

rio y al interés del cinco y medio por ciento. Los préstamos se verifican a base del valor actual de las fincas, sin tener en cuenta el que figure en las escrituras de propiedad. Reserva absoluta y rapidez en la gestion-Informară gratuitamente, de doce a dos, JOSE MARIA CODINA, abogado y AGENTE para prestamos del Banco Hipotecario de España.

Alfileritos, 9, principal.--TOLEDO

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Castellano, El. 17/12/1935.